



Unser  
Monats-Special  
im Mai:  
Erdbeer-  
Rhabarber

## PASTRY TO GO

Unsere süßen Leckerbissen aus dem Garten Café gibt es auch zum Mitnehmen. Von saisonalen Desserts wie dem Schoko-Erdbeer-Taco über glutenfreie Schokoladentörtchen, laktosefreie Schoko-Maracuja-Mousetorten, vegane Himbeer-Schoko-Törtchen bis hin zu unseren legendären Cheesecakes. Überraschen Sie Ihre Liebsten bei der nächsten Feierlichkeit mit unseren kreativen Variationen.

## CHEESECAKE TO GO

Versüßen Sie sich ihren Tag mit den beliebten Cheesecake Kreationen unserer hauseigenen Patisserie!

Wählen Sie zwischen:

**Classic**  
**Honig**  
**Oreo**  
**Mixed Berry**

EUR 74,-

Take-away nach Vorbestellung  
(2 Tage im Vorhinein)  
Täglich 12:00 bis 19:00 Uhr

Wir freuen uns auf Ihre Bestellung:  
**01 515186800**  
[gutscheinshop@marriott-hotels.com](mailto:gutscheinshop@marriott-hotels.com)

Parkring 12a, 1010 Wien



## PASTRY TO GO

Our delicious sweet treats are also available for takeaway. Enjoy our sweet delights, ranging from seasonal desserts like the chocolate-strawberry taco to gluten free chocolate cakes, lactose free chocolate-passion fruit mousse cakes or vegan raspberry-chocolate tartlets. And don't forget our legendary cheesecake! Surprise your loved ones and bring one of our creative variations to your next event.

## CHEESECAKE TO GO

Sweeten up your day with the famous cheesecake creations from our own patisserie!

Choose between:

- Classic
- Honey
- Oreo
- Mixed Berry

EUR 74,-

Take-away after ordering in advance  
(2 days)  
daily from 12am till 7pm

We are looking forward to your order:  
**+43 1 515186800**  
**[gutscheinshop@marriotthotels.com](mailto:gutscheinshop@marriotthotels.com)**

Parkring 12a, 1010 Wien